## Erfahrungsbericht Orchideen



Jahrelang keine Blüten

ca. alle 2 Wochen - je nach Größe der Pflanze - fülle ich eine kleine Wanne mit Wasser, gebe Plocherpulver (pflanzen do) dazu und wässre (plocherkat Wasser) die Orchideen für ca. 10 Minuten.

Dann stelle ich die Pflanzen raus, warte bis alles überschüssige Wasser abgelaufen ist und stelle sie wieder im Übertopf an einen hellen Platz, an dem sie nicht der direkten Sonne ausgesetzt sind.



So schöne und viele Blüten hatte ich noch nie! Dr. Luise Kommerell